



Des cadeaux de Russie pour les élèves des écoles du dimanche de Lattaquié en Syrie

Les élèves des écoles du dimanche des paroisses de la métropole de Lattaquié (Église orthodoxe d'Antioche), ont reçu des cadeaux de Russie.

A la demande de l'Église orthodoxe russe et avec le soutien du Centre pour la réconciliation des belligérants, les représentants de l'Organisation nationale de vétérans « Fraternité militaire » ont apporté pour deux mille cinq cents jeunes Syriens, étudiant le catéchisme orthodoxe, le nécessaire pour leurs études, ainsi que des jeux et des jouets venus de Russie. Le prêtre Mikhaïl Frantsev, aumônier militaire, prenait part à cette action humanitaire.

Une collecte d'aide pour les écoles du dimanche des villes de Syrie sera prochainement organisée dans les écoles du dimanche de Moscou. Pendant le conflit syrien, de nombreuses églises ont été détruites et profanées, des milliers de chrétiens ont fui leurs villes occupées par les terroristes.

Le métropolite Jean de Lattaquié a remercié l'Église orthodoxe russe et le peuple de Russie pour l'aide et le soutien accordés à la Syrie en ces temps difficiles, et a offert à ses hôtes une icône de saint Georges.

Il a aussi donné sa bénédiction à la célébration d'office en russe pour les habitants russophone de Lattaquié. Ils seront célébrés par les prêtres de Russie, aumôniers des militaires de la base aérienne de Khmeimin.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48093/>